

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN

Un forum pour faire bouger sa ville !



Le 05 décembre 2019

Dimanche 8 décembre à 16 heures au Théâtre Jacques Carat aura lieu le tout premier forum des initiatives citoyennes.

Organisé à l'initiative d'habitants avec le soutien de la Ville, ce forum a pour objectifs de faire connaître et de valoriser les initiatives citoyennes, afin de donner envie aux Cachanais d'y participer et d'en créer de nouvelles.

Le forum se déroulera en deux temps : d'abord une présentation théâtrale, par les habitants eux-mêmes, des initiatives déjà mises en place à Cachan, comme la mise en place de composteurs partagés dans un immeuble, la création d'un réseau d'échanges entre voisins par exemple. Puis un temps d'échange, organisé autour d'un buffet et d'une exposition photo, pour discuter des projets, rencontrer leurs initiateurs, en inventer de nouveaux...

Ce forum se vaudra constructif et convivial, car au-delà de faciliter les projets par une mise en réseau, il vise à créer du lien entre habitants qui partagent la même envie de faire bouger la ville.

Dimanche 8 décembre à 16h (ouverture des portes à 15h30)

Au Théâtre Jacques Carat, 21 avenue Louis Georgeon
Entrée libre / Réservation conseillée : 01 45 46 67 15

Contact presse - Valérie Depret
01 49 69 69 99 - valerie.depret@ville-cachan.fr